

Erntedankgottesdienst mit anschließender Kirchenrallye

Von Jutta Günther
16. Okt. 2024



HÜTTENFELD - Rund um den Altar konnte man schon von Weitem sehen, es war wieder Erntedank. Die Kommunionkinder aus Hüttenfeld und auch aus unserem Pastoralraum waren mit ihren Eltern gekommen, um gemeinsam mit der Gemeinde Erntedank zu feiern. Bei der Aktion "ERNTEDANK in Buchstaben" waren alle Kommunionkinder dabei. Pfarrvikar Grigutis war sichtlich begeistert, was man auch bei dem Predigtdialog mit den Kindern sehen konnte. Am Ende der Messfeier hatten auch drei der ehemaligen Kommunionkinder die schöne Aufgabe, Äpfel an alle Besucher zu verteilen. Nachdem sich jedes Kind mit einem Apfel gestärkt hatte, konnte die Kirchenrallye für die neuen Kommunionkinder starten. Alle hatten sichtlich Spaß dabei, denn es gab viel Neues in der Kirche zu entdecken.